

Fecha: 25-01-2025  
Medio: El Líder  
Supl.: El Líder  
Tipo: Noticia general

Pág.: 11  
Cm2: 313,9  
VPE: \$ 286.906

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

**Título:** Con mucho entusiasmo y entradas que se agotaron en dos días. Así fue el recibimiento que tuvo la iniciativa de Parque Tricao, en conjunto con la Municipalidad de Santo Domingo, de regalar tickets para que 850 vecinos pudieran celebrar el aniversario de la comuna en este oasis de biodiversidad que al

## Día de la comuna de Santo Domingo:

# Vecinos visitaron gratis Parque Tricao y disfrutaron de las más de 50 especies del Aviario más grande de Sudamérica

Este espacio natural de 100 hectáreas abrió sus puertas exclusivamente para recibir a 850 personas, quienes vivieron la experiencia Tricao durante un día completo.

Con mucho entusiasmo y entradas que se agotaron en dos días. Así fue el recibimiento que tuvo la iniciativa de Parque Tricao, en conjunto con la Municipalidad de Santo Domingo, de regalar tickets para que 850 vecinos pudieran celebrar el aniversario de la comuna en este oasis de biodiversidad que alberga a más de 60 especies de aves nativas y más de 350 especies de flora.

"Parque Tricao nuevamente quiso estar presente en este hito tan importante para la comunidad y, por segundo año consecutivo, abri-

mos nuestras puertas exclusivamente para recibir a nuestros vecinos, quienes consolidaron su lazo con la naturaleza, a través de la desconexión, relajación y aventura. Resaltar, además, que este año, los vecinos también disfrutaron de manera gratuita el Aviario y pudieron estar en contacto con más de 50 especies", indicó el director ejecutivo de Fundación Parque Tricao, Nicolás Vicuña.

### APORTES DE PARQUE TRICAO A LA COMUNIDAD

Este espacio natural es ad-



ministrado por Fundación Parque Tricao y tiene una fuerte preocupación por la restauración y educación ambiental, y por potenciar el turismo de la zona. Bajo esta línea, Nicolás Vicuña destacó la importancia de

la Fundación de trabajar en conjunto con la comuna y mediante diferentes actividades, contribuir a su crecimiento económico y compartir experiencias de contacto con la naturaleza, deportivas y culturales.

Dentro de estas iniciativas, resalta el programa de educación ambiental Aula Tricao, el cual busca llevar la sala de clases al aire libre en un entorno único y en forma interactiva. El año pasado alcanzó un relevante hito al recibir a más de 12 mil estudiantes de diversas regiones del país, a través de jornadas 100% personalizadas para cada curso.

También resalta el compromiso que Parque Tricao tiene con las Rosas de Santo Domingo, agrupación de remadoras conformada por mujeres sobrevivientes del cáncer de mama, que desde 2021, semanalmente, se reúnen para remar en el humedal y disminuir sus dolencias físicas, seguir con su proceso de recuperación y generar una importante red de apoyo.

Cada noviembre, en el

Parque se celebra junto a diversos establecimientos educacionales de la comuna el Día de la Educación Especial. Durante una jornada, niños y jóvenes con algún tipo de condición conocen y experimentan la naturaleza en primera persona.

El aporte de Parque Tricao a la comuna y a la provincia fue reconocido en 2024 por la Cámara de Comercio, Industria, Servicios y Turismo de San Antonio (CCISA), en los Premios Allan Macowan, como "Empresa Destacada 2024". Lo fue, asimismo, en los Premios Traveller's Choice 2024 de TripAdvisor, situándose entre el 10% de los mejores destinos listados de todo el mundo.

Toda la información sobre Parque Tricao está disponible en [www.tricao.cl](http://www.tricao.cl).